

421

Wolff schreibt diese Worte nach, was
er nicht verstanden hat? Ich denke
es ist eine Verwechung, da er sich in der Ha-
Richt auf den Kriegsbeginn bezieht, der al-

ler noch nicht begonnen hat. Aber es ist
eine sehr interessante Zeile, die mir
sehr gut gefällt. Er schreibt: „Wir
wollen uns nicht auf die Feinde be-
schweren, sondern auf die Freunde.“

Was ist das? Wenn man das so liest,
so kann man sich darüber streiten;
ob es ein Fehler ist oder nicht. Ich denke
es ist ein Fehler, weil es kein Sinn macht.
Ganz oben steht: „Wir wollen uns nicht auf die
Feinde beschweren, sondern auf die Freunde.“





